



10.10.17

Stadtverwaltung Rheinbach  
Abteilung Bauen, Wohnen,  
Stadtentwicklung  
Schweigelstraße 23  
53359 Rheinbach

*Gefahrenbereich Fußgängerüberweg  
Münstereifeler Straße Einmündung Schumannstraße*

Sehr geehrte Damen und Herren,

in letzter Zeit häufen sich die Beobachtungen von Anwohnern über gefährliche Situationen, verursacht durch zu schnelles Heranfahren von Straßenverkehrsteilnehmer an o.g. Bereich.

Der Überweg ist stark frequentiert, besonders durch Kinder vor Schulbeginn und nach Schulende in der GGS Sürster Weg und Städtischem Gymnasium.

Die Tempo-30-Zone ist ziemlich wirkungslos. Vorrangig Verkehrsteilnehmer von landwärts in die Stadt einfahrend sind mitunter zu schnell unterwegs und es scheint bis zum nächsten Unfall nur eine Frage der Zeit zu sein. Spätabends ist seit einiger Zeit ein regelrechtes Geschwindigkeitsrennen zu beobachten.

Aus diesem Grund schlagen die Unterzeichnenden eine Verkehrsberuhigung in o.g. Bereich vor. Dies könnte zur Drosselung der Geschwindigkeit durch Bodenwellen oder bepflanzte Betonkübel, wechselseitig am Straßenrand aufgestellt, erreicht werden. Alternativ könnten Münstereifeler Str. und Schumannstraße gleichrangig (rechts vor links) ausgeschildert werden.

Mit freundlichen Grüßen,